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Extraits de la séance du Conseil Municipal du 11 juin 2020 
 
Le onze juin deux mil vingt, dix-neuf heures, le Conseil Municipal de Cagny, légalement convoqué, s’est réuni 
au lieu ordinaire de ses séances sous la présidence d’Alain Molliens, Maire. 
 
Etaient présents : Mesdames Guislaine Le Traou, Fanny Roussel, Pascale Sagan, Marie-Hélène 

Reverdy, Godeleine Ducroquet, Vanessa Véru, Margot Robit 
Messieurs Alain Molliens, Alain Spriet, Jérôme Many, David Labelle,  
Benoit Durand 
 

Absents excusés :    Philippe Choque qui donne procuration à Jérôme Many 
    Sylvain Vittecoq qui donne procuration à Alain Spriet 
    Marc-Etienne Meyer qui donne procuration à Margot Robit 
 
Secrétaire de séance :  Guislaine Le Traou 
 

 

Compte de gestion de 2019 

L’exécution des dépenses et des recettes relatives à l’exercice 2019 a été réalisé par le receveur municipal 
et que le compte de gestion établi par ce dernier est conforme au compte administratif de la commune. Le 
receveur a transféré son compte de gestion avant le 1er juin comme la loi en fait l’obligation.  
 
Vote :   13 pour  00 contre 02 abstention(s)  

(David Labelle et Vanessa Véru) 
 

Election d’un président de séance temporaire pour le vote du compte administratif 

Monsieur le maire ne participant pas au vote du compte administratif, Alain Spriet se propose d’assurer la 
présidence de séance pour le vote du point suivant.  
 
Vote :   15 pour 00 contre 00 abstention(s) 
 

Compte administratif 2019 

Le compte du budget de l’exercice 2019, après consultation du bureau municipal, est arrêté à la somme de 
122.336,09 €, excédent de la section fonctionnement, et à la somme de 48.836,45 € pour la section 
investissement. Il est conforme au compte de gestion. 
 
Vote :   14 pour  00 contre 00 abstentions  

(Alain Molliens ne prenant pas part au vote) 
 

Affectation du résultat - reprise de l’excédent 2019  

Le conseil municipal après avoir entendu le compte administratif de l’exercice 2019, statuant sur l’affectation 
du résultat de fonctionnement de l’exercice 2019, constate que le compte administratif présente les 
résultats suivants :  

- Pour la section d’investissement, l’année N-1 fait apparaître une somme de 17.709,91 € et l’année N 
un résultat de 31.126,54 €. Le cumul de ces deux sommes est égal à 48.836,45 € ; 

- Pour la section fonctionnement, l’année N-1 fait apparaître une somme de 117.575,20 € et l’année N 
un résultat de 4.790,89€. Le cumul de ces deux sommes est égal à 122.366,09 €. 

Seul le résultat de la section de fonctionnement doit faire l’objet de la délibération d’affectation du résultat, 
le résultat d’investissement restant toujours en investissement et devant couvrir en priorité le besoin de 
financement de la section d’investissement. 
La somme de 122.366,09 € est reportée au fonctionnement 002 et la somme de 48.836,45 € est reportée 
en section d’investissement au compte 1068.  
 
Vote :   15 pour 00 contre 00 abstention(s) 
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Taux des différentes taxes et suppression de la taxe d’habitation sur la résidence principale 

La réforme de la taxe d’habitation prévoit de supprimer la taxe pour 80% des foyers en 2020 et au plus tard 
en 2022 pour les 20% restant, les foyers les plus aisés. En principe ces 20% restant devraient payer 70% 
de la taxe en 2021 et 30% en 2022, donc plus de taxe d’habitation ensuite.  
Il est proposé de maintenir les taux de la taxe foncière sur propriétés bâties et taxe foncière pour les 
propriétés non bâties, soit de conserver les taux suivants : 

- 19.99 pour la taxe foncière sur les propriétés bâties, 
- 47.63 pour la taxe foncière sur les propriétés non bâties.  

Le taux de la taxe d’habitation n’est plus voté par le conseil municipal. Le montant retenu est maintenant 
basé sur les chiffres de l’année 2017 et la compensation de ce produit est évalué à 226.450 €.  
 
Alain Spriet :  Nous pouvons tous constater que la dotation globale de fonctionnement qui était de 120.000€ 
en 2014 est aujourd’hui de 75.000€. Cette baisse nous a obligés à opérer des mesures d’économies, 
notamment en charges de personnel sur le secteur technique. Nous n’avons plus que deux ouvriers au lieu 
de quatre, nous avons fait des efforts tous collectivement en matière de fluide, chauffage, éclairage, petites 
consommations, tous ces efforts aujourd’hui sont tout juste suffisant, donc j’ai évoqué en commission de 
l’équipe municipale la nécessité de réfléchir à une augmentation de la taxe foncière pour 2020, reportée en 
2021 à la demande de Monsieur le Maire.  
 
Vote :   15 pour 00 contre 00 abstention(s) 
 

Renouvellement d’un bail d’habitation 

Il existe trois logements communaux sur le territoire, dont un logement rue Louis Balédent. Cette habitation 
avait été initialement louée pour une durée d’un an en prévision du projet cantine/garderie. Le bail arrive à 
échéance au mois d’août et il est proposé de renouveler ce bail pour un an, ce qui garantit un loyer pendant 
12 mois, à l’issue desquels il sera pris une décision quant à la poursuite de cette location. 
 
Vote :   15 pour 00 contre 00 abstention(s) 
 

Mise en place du paiement dématérialisé 

Le conseil doit délibérer en vue de la signature d’une convention pour le paiement dématérialisé entre les 
administrés de la commune et la Trésorerie. C’est un formulaire spécifique que l’on appelle PFIP, qui va 
permettre aux personnes qui mettent leurs enfants à la cantine ou à la garderie, ou qui louent un jardin, de 
payer directement soit sur le site internet des impôts, soit en demandant un virement bancaire à partir de 
leur compte bancaire, soit en payant chez un buraliste. 
 
Vote :   15 pour 00 contre 00 abstention(s) 
 

Désignation des conseillers délégués 

Il est proposé de nommer trois conseillers délégués, avec des missions spéciales, surtout pour un de nos 
conseillers délégués, Philippe Choque, qui va porter notre projet cantine/garderie. Les deux autres conseillers 
délégués seront Pascale Sagan et Benoît Durand.  
 
Vote :   13 pour  00 contre 02 abstention(s)  

(David Labelle et Vanessa Véru) 
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Indemnisation des conseillers délégués 

Par délibération du conseil en date du 28 mai 2020, les indemnités à verser aux élus étaient réduites de 25% 
portant ainsi le taux de 38,70% à appliquer à l’indice brut 1027 pour le maire et à 14,85% du même indice 
pour les adjoints. Les trois conseillers délégués sront indemnisés aux taux suivants : 

- 14,85% pour Philippe Choque compte tenu de la mission spéciale qu’il va porter, à savoir le projet 
école/cantine/garderie 

- 6.18% pour Pascale Sagan et Benoit Durand, qui est l’indice qui était appliqué pour les conseillers 
délégués au mandat précédent. 
 

Vote :   13 pour  00 contre 02 abstention(s)  
(David Labelle et Vanessa Véru) 

 

Délégation pour la procédure d’appel d’offre pour le projet école/cantine/garderie 

A présent, les appels d’offres se font par voie dématérialisée. 
 
Vote :   15 pour 00 contre 00 abstention(s) 
 

Prime exceptionnelle Covid-19 

Il est possible de verser une prime exceptionnelle en faveur des agents qui ont été mobilisés pendant la 
période de confinement. Le conseil autorise Monsieur le maire à prendre des arrêtés pour récompenser des 
agents qui ont travaillé pendant cette période de confinement. En sachant que la fourchette de prime 
autorisée et de 300 € à 900 € maximum.  
 
Vote :   13 pour  00 contre 02 abstention(s)  

(David Labelle et Vanessa Véru) 
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Mise en place des commissions/représentants 
Information (non-soumis au vote) 

 
Commissions : 

• Commission culture, communication, fêtes et cérémonies : Jérôme Many, Alain Spriet, Fanny Roussel, 
Pascale Sagan, Margot Robit, Guilaine Le Traou, David Labelle, Vanessa Veru 

• Commission travaux, voiries, bâtiments, cimetière : Philippe Choque, Alain Spriet, Fanny Roussel, 
Jérôme Many, Benoît Durand, Sylvain Vittecoq, David Labelle, Vanessa Veru 

• Commission affaires scolaires, jeunesse et sport, associations : Fanny Roussel, Jérôme Many, Pascale 
Sagan, Benoît Durand, Marie-Hélène Reverdy, Godeleine Ducroquet, David Labelle, Vanessa Veru 

• Commission finances, urbanisme, PLU : Alain Spriet, Sylvain Vittecoq, Marc-Etienne Meyer, David 
Labelle , Vanessa Veru 

  
Représentants à la Fédération Départementale de l’énergie :  

• Délégués titulaires : Philippe Choque et Sylvain Vittecoq 
• Délégués suppléants : Vanessa Veru et Benoît Durand  

  
Représentants au syndicat intercommunal Les Alençons : 

• Délégués titulaires : Alain Spriet et Jérôme Many 
• Délégués suppléants : Sylvain Vittecoq et Philippe Choque 

  
Représentants ADAPEI : 

• Délégués titulaires : Fanny Roussel 
• Délégués suppléants : Benoît Durand et David Labelle 

  
Représentants au SIVOM : 

• Délégué titulaire : Alain Spriet  
• Délégué suppléant : David Labelle 

 
Commission communale des impôts directs : 
Il faut fournir une liste de 24 personnes, qui sera ensuite réduite à 12 par un tirage au sort : 

• 12 élus : présents lors de la séance 
• 12 habitants de la commune :  

  
Correspondant défense : Alain Spriet 
  
Commission d’aides sociales : Alain Spriet, Marie-Hélène Reverdy, Margot Robit et David Labelle 
 
 
  
 


